

EINLADUNG 23.3.2016



DAS GRÖSSTE »GSÄLZBROT« DER WELT!



Akademie für Natur- und Umweltschutz
Baden-Württemberg



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR UMWELT, KLIMA UND ENERGIEWIRTSCHAFT

Mit dabei sein! Mit genießen!

Ein **WELTREKORD** und

doch bodenständig – und das im Haus der Wirtschaft:

Das größte **GSÄLZBROT** der Welt

mit **120 METERN** Länge!

WANN?

Mittwoch,
23. März 2016,
10.30 Uhr

WO?

70174 Stuttgart,
Haus der Wirtschaft,
Willi-Bleicher-Strasse 19

WER?

Umweltakademie Baden-Württemberg, Universität Hohenheim, Landesinnungsverband für das Württembergische Bäckerhandwerk e. V., Landesverband für Obstbau, Garten und Landschaft Baden-Württemberg e. V. und dem Museum der Brotkultur, Ulm.

Moderiert von Stefanie Anhalt vom SWR

Mehr unter www.essen-4-0.de

